

Schützenveteranen- Verband Höfe



Die Höfner Schützenveteranen wurden zur ordentlichen 24. Generalversammlung ins Restaurant Feld Feusisberg eingeladen.

Nach dem gemeinsamen Nachtessen konnte der Präsident Ruedi Ryf 24 Mitglieder und 2 Gäste begrüßen. Speziell willkommen hiess er die Ehreveteranen, sowie den Präsidenten des Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz, Fredy Züger.

Nach der Wahl der Stimmenzähler, wurden die üblichen GV-Traktanden behandelt. Im vergangenen Jahr hatte der Verband mehrere Todesfälle zu beklagen. In einer Gedenkminute dachte man an die Verstorbenen.

Das Protokoll der letzten GV, wurde den Mitgliedern zusammen mit der Einladung zugestellt.

Es wird von der Versammlung einstimmig gutgeheissen und mit Applaus verdankt.

Mutationen

Wir können erfreulicherweise auch ein Neueintritt aufnehmen. Es ist dies Josef Steingger vom SV Wollerau. Herzlich willkommen, wir freuen uns auf viele schöne Stunden mit dir. Unser Verband zählt nun 49 Mitglieder.

Jahresberichte

Die Jahresberichte des Präsidenten sowie des Schützenmeisters werden einstimmig angenommen und mit Applaus verdankt.

Die Jahresrechnung wurde vom Kassier Beat Flühler präsentiert, welche mit einer Vermögensvermehrung abschloss. Die Arbeit des Kassiers wurde von den Rechnungsprüfern verdankt und die Rechnung der Versammlung zur Annahme empfohlen, was auch einstimmig geschah.

Jahresbeitrag

Der Jahresbeitrag bleibt ohne Erhöhung wie im Vorjahr.

Traktandum Wahlen

In diesem Jahr stehen der Vizepräsident, Aktuar und der Schützenmeister für 2 Jahre zur Wahl.

Beat Flühler als Vizepräsident und Kurt Salvador als Aktuar, stellen sich für eine weitere Amtszeit von 2 Jahren zur Verfügung. Da sich keine weiteren Kandidaten zur Verfügung stellen, werden beide mit Handerheben und Applaus bestätigt.

Der Präsident gratuliert zur Wahl und freut sich auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Der Schützenmeister Arthur Ott gibt leider sein Amt als Schützenmeister nach 12 Jahren im Vorstand ab. Als Nachfolger schlägt der Vorstand Urs Dubach als Kandidat vor, er ist bereit das Amt als Schützenmeister zu übernehmen.

Da sich keine Gegenkandidaten zur Verfügung stellen wird Urs als Schützenmeister mit Handerhebung und Applaus einstimmig gewählt.

Der Vorstand gratuliert Urs zur Wahl und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit.

Anträge

Der Vorstand stellt den Antrag zum 25 Jahre Jubiläum des Schützenveteranen-Verband Höfe 2023 einen Ausflug durchzuführen. Mit diesem Ausflug möchten wir das Jubiläum feiern, die Geselligkeit und die Kameradschaft in unserem Verband pflegen. Dem Antrag wird zugestimmt, somit kann der Vorstand an der Generalversammlung 2023 ein Programm mit einem Kostendach vorlegen und die Planung in Angriff nehmen kann.

Ehrungen

Turi Ott verlässt den Vorstand nach 12 Jahren. Turi war 2010- 2011 Vizepräsident, von 2012 an Schützenmeister. Auf Turi war immer Verlass. Mit Übersicht organisierte er jedes Jahr unser Veteranenschiessen, die Standblätter waren immer geschrieben. Die Schiessen und das Absenden gingen immer flott über die Bühne. Auch die Listen der Preisgewinner führte er sauber nach. Die Organisation der Eidgenössischen lag auch in seinem Aufgabenbereich. Auch hier funktionierte immer alles tadellos. Der Präsident dankt Turi herzlich für seinen Einsatz, die Arbeit und die Zeit, die er für den Verband geleistet hat. Als Dank überreichen wir ihm ein Tropfen aus der Höfe und ein Präsent.

Hohe und runde Geburtstage feiern in diesem Jahr:

Ulrich Anton 95 Jahre, Julius Dobler und Franz Kumin 90 Jahre, Kurt Sturzenegger 85 Jahre, Hans Müller 75 Jahre, Sigrist Paul und Urs Dubach 70 Jahre.

Wir gratulieren den Kameraden zum bevorstehenden oder schon gehaltenen Geburtstag und wünschen vor allem gute Gesundheit.

Tätigkeitsprogramm

Die Kantonale Jahresversammlung der Veteranen 2022 wurde abgesagt. Wettkampfort für das kantonale Veteranenschiessen ist am 24. und 25 Juni in Pfäffikon Schiessanlage Roggenacker.

Das Jahres-Schiessen des Schützenveteranen-Verband Höfe wird am Mittwochabend, 24. August 2022, im Stand Roggenacker durchgeführt. Die Jubiläums Generalversammlung findet am 2. März 2023 im Restaurant Ried Freienbach statt.

Verschiedenes

Der Präsident erwähnt, dass wir eine Vereinschronik 25 Jahre SVVH erstellen möchten. Jack Zimmermann und Ruedi Ryf beschäftigen sich mit der Niederschrift der Vereinschronik.

Weitere Informationen wird es an der nächsten Generalversammlung geben.

Der Präsident übergibt nun das Wort dem Präsidenten des Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz, Fredy Züger. Er überbringt die Grüsse des Kantonalvorstandes und bedankt sich für die Einladung und die Zusammenarbeit der Höfner Schützen mit dem Kantonalverband.

Im Rückblick erwähnt er die leidige Corona-Pandemie, wegen dieser doch so mancher Anlass nicht stattfinden konnte und die Geselligkeit enorm gelitten habe.

Es muss uns jetzt also - mit der gebotenen Vorsicht - gelingen, wieder alle Kameradinnen und Kameraden ins Schützenhaus oder mindestens in die Schützentube zu bringen. Denn am schlimmsten sind in unserem Alter sicher die fehlenden sozialen Kontakte, so die Worte von Fredy.

Mit dem Blick in die Zukunft hofft Fredy, dass die nächsten Veteranenschiessen und gesellschaftliche Anlässe normal durchgeführt werden können.

Neu gibt es einen Veteranen Gruppenwettkampf, der auf dem Heimstand während den Trainings geschossen werden kann. Der Kantonalpräsident hofft auf gute Beteiligung. Er dankt allen für die Treue zum SVVS und die Kameradschaft.

Das Nächste grosse Ziel für alle sei das ESFV 2024 in Langenthal und Melchnau. Zum Schluss wünscht er allen gute Gesundheit, eine gute Saison und dankt für die Aufmerksamkeit.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr gewünscht werden, bedankt sich der Präsident Ruedi Ryf für die Teilnahme und erklärt die 23. Generalversammlung für geschlossen.

Der Aktuar Kurt Salvador
Schützenveteranen-Verband Höfe



Die anwesenden Mitglieder



Vorstand Schützenveteranen-Verband Höfe
und Präsident des Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz